

Le Bistrot de pays a rouvert à Mirabeau

L'Estanquet a rouvert ses portes le 15 août après plusieurs mois de fermeture à la suite du départ des gérants.

Un bistrot de pays mais surtout une bonne table où vous pourrez savourer les mets préparés par Alban Risse, 47 ans, originaire de Bretagne et qui arrive du Vaucluse.

Emmanuelle Mahon, sa compagne de 30 ans, le seconde en cuisine et s'occupe du service.

Avec leurs deux jeunes enfants, la famille a été accueillie par le maire Serge Carel et son conseil municipal.

Avec ce projet "copieux", Alban veut rester "familial". Depuis l'âge de 16 ans, son CAP de cuisine en poche, il a travaillé dans différents établissements, relais château, pour des pa-



Alban Risse et sa compagne Emmanuelle Mahon côté bistrot.

/PHOTO M.G.

trons et puis à son propre compte.

Sous le soleil de Provence, il partage son savoir-faire en dressant les assiettes servies aux convives. Avec une envie, celle de "travailler" les produits du terroir : l'épeautre de Thoard, l'huile d'olive des Mées, les huiles essentielles et les fleurs de lavande de Nicolosi ainsi que la charcuterie de Thoard et ses viandes issues des élevages de Provence. *"Je tiens à ce que l'on respecte les bons produits sa devise sur sa carte valeur et patrimoine français"*. **M.G.**

Ouvert tous les jours, midi et soir sauf dimanche soir. Une carte est proposée avec un plat du jour à 10,50€, un menu à 25€ (entrée, plat, dessert). Réservations ☎ 09 86 52 29 29